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       「１０周年…」 

いつも「さんきゅー」を応援いただきありがとうございます。 

７月に入り、少し早い梅雨明け、暑い日が続きますが、いかがお過ごしでしょうか？ 

東日本大震災から４ヶ月、未だに被災地のガレキ撤去は35％だといいます。 

1日でも早く復興が進むことを願うばかりです。 

さて、この７月は私にとっては忘れられない月となりました。 

私事ですが、さんきゅーを開業する２年前に、別の会社の経営者になりました。それから、さんきゅーを起業する等々、

色々な事が…。 

この７月で経営者になって丸10年…。 

そんな話を知ったさんきゅーの仲間を含め、関係スタッフ達が、先日、サプライズで10周年のお祝いをしてくれました。 

何よりも嬉しかったのはみんなからのビデオレター。 

会社で私に見つからないように、メンバーの映像を撮影してくれていました。 

様々な出来事を語るメンバー、出会った頃の思い出を語るメンバー、会社や私の事を大好きだと言ってくれるメンバー、

ギターと太鼓で歌うメンバー、これからは一人で背負わないで私達に言って欲しい！と語るメンバー。「お疲れさま！あり

がとう！」と次々に映像が…。 

そして、何よりも驚いたのは、私の両親と妻と子供達の映像。 

こっそりと私の実家や家族を撮影していたようです。 

両親が真面目な顔をしながらカメラの前で息子に語る姿、妻と子供達が「いつもありがとう！」と語る姿。 

映像を見終わった時、私は号泣していました(笑) 

振り返れば、あっという間の10年間。 

色々な人達との出会いで今の自分があるように思います。 

さんきゅーを始めようと決めたのも、あるひとつの出会いからでした。 

良い人達ばかりとは決して言えませんが、素晴らしい出会いばかりだったと…。 

様々な仕事を通じて、今まで出会った人達から沢山の事を教えて頂きました。 

思うように上手くいかない事から、自分の未熟さを何度も知りました。 

自分ではどうしようもない時、沢山の人達に支えられ、助けて頂いた事で人の素晴らしさを知りました。 

10年間を振り返れば、応援し続けてくれる妻や家族、会社の仲間達、お客様、沢山の人達のお陰だと感謝の気持ちで

いっぱいです。新しいスタート、この先10年間は、様々な価値観が激変していく時代です。 

今まで出会えた人達と、これから出会える人達を大切にしていきながら、目の前の人達に思いやりや愛情を与えて続け

ていく…。この先もさんきゅーの仲間達とそんな仕事をしていきたいと思いました。 

今月もありがとうございました。                                     

                                           ㈱さんきゅー代表取締役   長井 正樹 
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 家族３人ベランダでシャボン玉をすることがファミリーブー

ムの出野です。７月９日(土)にイシイのミートボール工場見

学へ行ってきました。 

工場見学と言っても、ガラス越しに作業工程の説明を受け

ながら見るだけでしたが、なかなかおもしろかったです。 

見学後は、食堂で、味付けなしのミートボールを試食！！ 

もちろん発売されているものは一通りいただいてきました。 

娘も気に入ったのか時間がくるまで 

ずっと食べていました。 

工場見学って本当に楽しいですね。 

また、別の工場見学、行く予定です。 

次回、４人目のファミリー！？ご期待ください 

 

 
出野 成俊 

今月もありがとうございましたm(_ _)m 

この連休に篠山へ家族と近所の友達家族でキャンプに行ってきました! 

子ども達は初めてのことで、川遊びに虫探し、バーベキュー、花火など満喫できたようです(^-^) 

自分はと言えば、夜中に雨が降りだし、出しっぱなしの道具を片付けたり、 

寝違えて首がまわらなくなったり、やや疲れた遊びでした(^_^;) 

これから夏本番ですので、みなさま体調にご注意してください。来月もよろしくお願いいたします！ 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

秀野 明美 

 梅雨も終わり、暑い季節になりましたね。 

ようやく夏がきます。待ちに待った海に行けます。と、い

うことで、今月 海に行きます。 

去年も同じことを書いたかもしれませんが、潜るのを目

的として海に行くので、帰りは車内で爆睡決定です。 

前の日からお酒を飲んで行くので 

運転しなくていいので、気が楽です。 

来月は海にいったことを書きたいと思う 

姫野でしたぁ～    晴れてくれ～ 姫野 朋也 

 夏本番の暑さになりましたね・・・（X X） 

今年の夏は“水ようかん”で乗り切ろうと思うぐらい、ハ

マッてます。 

小豆もおいしいんですが、“抹茶”最高デス♡♡ 

この年齢になり、抹茶の深みがわかってきたような気が

します。次月号では 

グリーンティも最高なんて書いているかも・・(笑) 

厳しい暑さが続きますが、 

お体に気を付けて夏を乗り切りましょうね。 

 

 

  

 

 

 

 

 

水谷 明美 

 暑さお見舞い申し上げます。 

7/12現在クーラーナシ、扇風機なしで毎夜過ごしていま

す。下着を３回位替えるくらい汗をかきますが水分補給を

十分に行ってなんとか乗り切ってやろうと考えています。 

この時季、酢漬けのラッキョｘ３ケと、梅干しｘ1ケを毎日朝

ごはんに頂き、この夏を無事過ごしたことを 

ご報告できるようにがんばります。 

毎晩ふとんの上でのたうちまわりながら・・・・・・・ 

 我が家のおんぼろ車・・今年13年目の車検を受けました。 

後ろに自転車が積めるし、エンジンは調子いいし、 

なかなか乗り換えの車が決まりません。 

我が家にとって、 

車の買い替えの話題は当分続きそうです。 

坂元 博 

 行ってきました石垣島！！ 

石垣島には友達が住んでおり、その友達に会うため

一人飛行機に乗り、南の島へ。 

友達とは3年ぶりの再会でしたが、まったく変わってお

らず・・・   天気はいまいちでしたが、久々のバカ騒

ぎ、最高に楽しかったです。 

サンゴのきれいな海、具志堅用高記念館のやる気の

無さ、台風直撃の展望台・・・・・ 

すべていい思い出になりました。 

また、行く予定です！次は西表島かなあー。 
牧野 智恵 

岩崎 康広 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



今月もたくさんのお便りありがとうございました。

姫野でしたぁ～    晴れてくれ～

皆様からのお便り 

T.F H.F  （娘） 

   E . S 

お便りありがとうございます。 

どんな福祉用具も便利に快適に

お使いいただけるようにと思って

います。 

わかりにくいところはなんでもおっ

しゃてください。 

これからもよろしくお願いいたしま

す。 

                 岩崎 

 

 

 

 

お便りありがとうございます。 

どれほどお力になれるかわからない

ですが、お手伝いできる事はなんで

もさせていただきたいと思います。熱

中症は今年特に気を付けないとい

けないですね。 

お気遣いいただき、ありがとうござい

ます。今後ともよろしくお願いいたし

ます。           出野 

お便りありがとうございます。 

その後、電動カートの調子はいか

がですか？ 

お便り読んでびっくりしました。 

“薬害”こわいですね。大丈夫です

か？回復されてよかったです。こ

れから厳しい暑さが続きます。お

体ご自愛くだいね。 

                 水谷                 



今月もたくさんのお便りありがとうございました。

皆様からのお便り 

                 岩崎 

 

 

 

 

お便りありがとうございます。 

暑い毎日がやってきましたね。 

私はすでに夏バテです。 

マット交換は定期的に行っておりま

すが、気になる事があれば、いつで

も交換致しますので、おっしゃってく

ださいね。 

S様もお体ご自愛ください。  

                まきの 

 

節電せつでん！と言われています。 

大きな台風も脅威ですね。 

でも、この蒸し暑さの次には必ず気持ちいい風

が吹く事を信じて、無理をしないで、なんとか

この夏をのりきりましょう・・・ 

 

さんきゅーからお知らせ！ 

さんきゅーホームページが新しくなりました。 

パソコンを見る機会がありましたら 

ちょっとのぞいてみてくださいね。 

楽しい情報もたくさん載せていく予定です。 

        http://www.39sankyu.co.jp 


